

# Beeindruckende Leistungen der Burgdorferinnen und Burgdorfer an den Kadettentagen



Finaler Höhepunkt mit den Pendelstafetten.

Bilder: zvg

Die Kadetten Burgdorf zeigten mit einer grossen Delegation von insgesamt 94 Personen eine beeindruckende Leistung an den diesjährigen eidgenössischen Kadettentagen vom vergangenen Wochenende. Die Kadettinnen und Kadetten, welche zwischen 7 und 17 Jahre alt waren, verbrachten ein aufregendes und spannendes Wochenende in Huttwil. Mit zwei Bussen startete die Reise am Samstag um 7.30 Uhr, und schon am Vormittag wurde der Leichtathletik-Mehrkampf bestritten.

Die Schützen absolvierten ausserdem bereits ihr Schiessprogramm. Nach einer regnerischen Mittagspause und unsicheren Wettervorhersagen zeigte sich am frühen Nachmittag erfreulicherweise bereits wieder die Sonne. So konnten auch die Marschmusikparade und der Städtli-Lauf wie geplant und bei leichtem Sonnenschein durchgeführt werden. Die Kadettenmusik erhielt im musikalischen Bereich die Bewertung «sehr gut» und im militärischen die Bewertung «gut». Beim

anschliessenden Städtli-Lauf war Gänsehautstimmung garantiert. Auch zahlreiche angereiste Burgdofer Eltern und Angehörige waren unter den Fans und unterstützten das Korps lautstark. Am Sonntagvormittag fanden Spielwettkämpfe in und um Huttwil statt. In den Disziplinen Schwimmen, Unihockey, Tennis, Tischtennis, Fussball, Abkochen und Orientierungslauf entfaltete sich der Ehrgeiz der Burgdorfer erneut. Als kleine Überraschung ehrte kurz nach 10.00 Uhr sogar die Patrouille Suisse die Kadettentage mit einem Überflug. Zum finalen Höhepunkt der diesjährigen eidgenössischen Kadettentage kam es am frühen Sonntagnachmittag bei den Pendelstafetten. Nach über zehn Jahren Abwesenheit meldeten sich die Burgdorfer mit einem dritten Platz in der Kategorie der jüngeren Mädchen in den Spitzenteams der Stafettenläuferinnen zurück. Es konnte ein weiteres Mal das Fähnchen im Orientierungslauf gesichert werden. Zurück in Burgdorf wurden die Leistungen der Kinder und Jugendlichen mit insgesamt 71 Diplomen gewürdigt. Die Ziele für die nächsten Kadettentage dürften entsprechend hochgesteckt werden. zvg

